
  COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO  VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 5 
SETTEMBRE  2017

Alle ore 21,00 del 5 SETTEMBRE 2017 si è riunito, presso la sede  del quartiere San Paolo in Via L.T.
Cavallo n 7 – Cuneo, il Comitato di quartiere, presenti

Sessa Andrea  Presidente
Testa Maria Bruna      vice Presidente
Merlo Mario Segretario
Galli Massimiliano              Tesoriere
Daniele Manuela
Rossi Raffaele

Assenti
Marino Andrea
Pellissero  Roberto

Ordine del giorno

1.rendicontazione “ San Paolo in festa” e residuo di cassa al 31 agosto 2017 - presentazione

2.eventi settembre ottobre: festa del presente in particolare ma anche festa di fine estate. Bar del centro -
organizzazione comitato e spese previste

3.corsi inglese, burraco, uncinetto, pc, san paolo speakers - da attivare 2017/2018 (proposte e decisioni)

4.progetto mercato agricolo - proposte e discussione. Progetto pensiline da provare a inserire nel bando
periferie se ancora in tempo

5.polizze assicurative: discussione

Gli altri punti sono forse meno urgenti e possono essere affrontati prossimo incontro

 richiesta di Bruna Giraudo : maggior decoro fronte centro commerciale (proposta autobloccanti al
posto delle aiuole) – riflessioni

 articolo targato cn con problema sicurezza piazza biancani: riflessioni

 nuovo sollecito per segnaletica orizzontale via don Minzoni

 skate park: interesse dell'associazione Sevenstars Moovement di gestire uno skete park strutturato.
Ipotesi  ideale skate park in piazza d'armi, skate park in via pavese, skate park dov è adesso...
possibili evoluzioni

Rendicontazione San Paolo in festa e residuo di cassa al 31/08/2017

Il tesoriere informa di aver acquistato una tessera da 25 euro per pagare fotocopie ed utilizzabile da
parte di tutti i componenti il comitato di quartiere, utilizzo presso “ tuttoufficio”.  La tessera rimane al
tesoriere che potrà consegnarla su richiesta

Il presidente informa che il tesoriere ha  presentato la documentazione on line alla Fondazione CRC
per acquisire il contributo di euro 1.500,00 già deliberato dalla stessa fondazione. In cassa alla data del
31 agosto 2017 vi è un saldo di euro 2.158,36 al netto del contributo di ero 1.500 dovuti da fondazione
e euro 700 dal comune di Cuneo.

Eventi settembre ottobre
festa del presente in particolare ma anche festa di fine estate. 
Bar del centro - organizzazione comitato e spese previste

Il Presidente dà notizia della festa di fine estate che è organizzata in toto dal Bar centro. Il  nostro
contributo è costituito dalle formalità amministrative relative alla richiesta del materiale di magazzino del
Comune di Cuneo (pedane, tavoli,sedie ed altro).

Il  presidente informa il  comitato sulle ultime attività predisposte per la realizzazione della Festa del
presente prevista per il giorno 8 ottobre 2017. Il presidente inoltre informa che ha richiesto un piccolo
contributo alle associazioni che aderiscono all’iniziativa. 



Bisogna ancora formulare una tabella che preveda i nominativi di coloro che daranno disponibilità di
presenza  sulle  sedi  in  cui  la  festa  si  svolgerà  (piazza  Biancani,  Centro  commerciale,  salone
parrocchiale, Croce Rossa)
Il  salone della  Croce Rossa sostituisce la  sala  del  centro anziani  perché occupata.  Alla  prossima
riunione delle associazioni  aderenti  alla Festa del  dono sono invitati  ad intervenire i  componenti  il
Comitato di quartiere.
Il presidente riferisce sulle difficoltà avute nella predisposizione del volantino della “festa del presente “
con l'evento 'Volontariato in Piazza'. Al fine di raggiungere una univocità di comunicazione il Presidente
ha cercato di coinvolgere l'altra organizzazione: si è giunti alla conclusione di inserire una semplice
frase 'in collaborazione con…' .
Nel prossimo periodo, dunque, l'impegno del Comitato di quartiere sarà rivolto alla Festa del presente,
L'organizzazione è anche testimonial della festa nazionale del dono.

Corsi  inglese,  burraco,  uncinetto,  pc,  S.Paolo  Speakers  -  da  attivare  2017/2018  (proposte  e
decisioni)
Bruna comunica l'intenzione di riattivare i corsi di: burraco, inglese principianti, pc e maglia/uncinetto. I
corsi sono gratuiti.

Nell’ambito  di  queste  proposte  il  Presidente  comunica  che  vorrebbe  attivare  una  sessione  di
conversation in lingua inglese con insegnante in lingua madre col criterio di adottare 'prezzi popolari'
(S.P.eakers). Gruppi massimo di 10 persone, costo orario fisso decrescente all'aumentare degli iscritti.
Il  corso  era  già  stato  attivato  lo  scorso  anno presso l'Isola  dei  Tesori  e  aveva avuto  un  discreto
successo. L'insegnante interessate al momento è Valerie Tanner. Comunque si decide di coinvolgere
eventualmente anche altre insegnanti (Bruna dà la sua disponibilità). Per quanto riguarda la sede si
valuterà se farlo direttamente presso la casa del quartiere o altre strutture.

Emerge inoltre un'ulteriore proposta di 'caffè letterario' che si vorrebbe provare a realizzare, da marte di
Massimiliano.

Il  comitato  di  quartiere  approva  all'unanimità  tutte  le  iniziative  proposte,  rimandando  all'incontro
successivo la programmazione degli eventi, dei referenti e dei luoghi.

Progetto mercatino agricolo di San Paolo
proposte e discussione. 
Martedì 12 settembre vi sarà l'incontro alle ore 11,00 presso confagricoltura  per definire il progetto. 
Progetto da provare a inserire nel bando periferie se ancora in tempo
Il presidente illustra il progetto Mercatino agricolo di San Paolo, mercato con prodotti a km zero che si
terrà in Piazza Biancani, a partire presumibilmente, da maggio 2018

Il  Presidente propone una riconsiderazione in merito ai progetti  presentati  per il  bando periferia: in
special modo il campo da beach volley ed il parcheggio. Entrambi sembrano poter essere abbandonati
in  favore  di  un  progetto  di  strutture  semipermanenti  (pensiline)  al  servizio  del  nascente  mercato
agricolo.  Bisognerà  quanto  prima  risentire  il  Comune  per  chiedere  lo  stato  d'avanzamento  della
progettazione e vedere se è ancora possibile fare qualcosa.

Polizze assicurative: discussione
Il  presidente invita Manuela a chiedere i  preventivi  da sottoporre all’approvazione del  Comitato, da
inviare entro lunedì 11 settembre. Passato tale periodo si riterranno validi i preventivi delle GENERALI
e si procederà al pagamento della copertura RC, infortuni e tutela legale.

La seduta è chiusa alle ore 23,15 la prossima seduta è fissata al 3 ottobre.

Il segretario Il Presidente


